

Le Pape François exprime sa douleur pour l'attentat à Kaboul



Rome, 31 octobre (RHC)- Le Pape François a condamné l'attaque «abjecte» qui a eu lieu ce mercredi 31 mai 2017 à Kaboul. L'explosion d'un camion piégé dans un quartier diplomatique et très sécurisé de la capitale afghane a causé la mort d'au moins 80 personnes ; on déplore également des centaines de blessés.

Dans un télégramme signé par le secrétaire d'Etat du Saint-Siège, le cardinal Pietro Parolin, le Souverain Pontife exprime ses «plus sincères condoléances à tous ceux qui ont été frappés par cet acte de violence brutale». Il confie «les âmes des défunts à la grâce du Tout-puissant et assure le peuple afghan qu'il continue de prier pour la paix».

Cet attentat, particulièrement meurtrier, a été commis en pleine heure de pointe, dans une rue fréquentée, proche de l'ambassade allemande. Selon une source citée par l'agence France presse, «l'explosion a été causée par une citerne à eau qui contenait plus d'une tonne et demi d'explosifs. Elle a laissé un cratère de 7 mètres de profondeur».

Les Talibans, qui ont lancé il y a quelques semaines leur « offensive de printemps », affirment ne pas être à l'origine de cet attentat.



Radio Habana Cuba